



## Víctima de persecución política: Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- El diputado federal de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, dijo ser víctima de persecución política por parte del exfiscal de Morelos, Uriel Carmona y rechazó rotundamente las acusaciones en su contra por el delito de violación en grado de tentativa, aunque no son las únicas acusaciones, hay cuentas que no están claras..

[https://drive.google.com/file/d/16kpuZUXsb7M1hYgwS7ZKeIMUZN5mCXEn/view?usp=drive link](https://drive.google.com/file/d/16kpuZUXsb7M1hYgwS7ZKeIMUZN5mCXEn/view?usp=drive_link)